



EL OPERATIVO FUE EN LA UNIÓN.

Detienen a mujer venezolana que viajaba con casi medio kilo de droga

● Una mujer fue detenida por personal de la Sección OS7 Valdivia por el delito de tráfico de drogas, tras un control carretero realizado en el peaje troncal de La Unión, en la Ruta 5 Sur.

El procedimiento se efectuó con apoyo del ejemplar camión "Gemma" y personal de la Tenencia de Carreteras Valdivia, quienes fiscalizaron un bus interprovincial en dirección a la ciudad de Valdivia.

Durante la inspección, el can alertó sobre un bolso perteneciente a una pasajera, detectándose en su interior poco más de medio kilo de clorhidrato de cocaína, lo que equivale a cerca de mil dosis y fue valorada en aproximadamente 8 millones de pesos. La imputada, mayor de edad y de nacionalidad venezolana, se encuentra en situación migratoria irregular. ☞